



**Jean-Paul Galarneau**

Directeur général des Communications

Téléphone : (514) 380-7383

Portable : (514) 824-0001

---

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

*Pour diffusion immédiate*

---

**VIDÉOTRON DÉMONTRE UNE FOIS DE PLUS SON LEADERSHIP  
EN TÉLÉVISION NUMÉRIQUE, AVEC LA MISE EN MARCHÉ  
DE SON ENREGISTREUR NUMÉRIQUE PERSONNEL HD**

Montréal, le 2 mars 2004 – Vidéotron innove encore étant sur le point d'enrichir sa gamme de produits illico avec le lancement de son **ENP HD** (Enregistreur Numérique Personnel Haute Définition). Vidéotron se retrouve ainsi le premier câblodistributeur majeur à mettre en marché l'ENP HD au Québec !

Aux dires du Président et chef de la direction de Vidéotron, monsieur Robert Dépatie, *l'ENP HD va définitivement révolutionner le monde télévisuel, car on parle ici de l'appareil le plus avancé sur le marché. Le terminal ENP HD de Vidéotron, qui sera disponible à compter du 15 mars prochain, offrira toutes les options populaires déjà offertes sur illico, entre autres, une image en haute définition la plus évoluée qui soit, un son ambiophonique de qualité CD, Dolby Digital et la VSD qui offre des avantages indéniables, uniques et exclusifs aux clients d'illico numérique.*

**Fonctions et avantages additionnels de L'ENP HD**

Le ENP-HD reprend les mêmes options du ENP standard, en offrant plusieurs autres fonctions et avantages additionnels, à savoir :

- un disque dur de 160 gigaoctets qui permettra d'enregistrer 90 heures de télé standard ou 20 heures de télé en haute définition ;
- aucune perte de qualité numérique, même après des dizaines d'enregistrements d'émissions et la possibilité d'enregistrer deux émissions simultanément en conservant la même qualité numérique ;
- les mêmes fonctions que celles d'un magnétoscope : pause, avance rapide, recul, programmation, enregistrement hebdomadaire, etc. ;
- compatibilité avec les téléviseurs conventionnels et ceux de haute définition ;
- qualité d'image la plus évoluée (rapport 16 :9 comme au cinéma), lorsque disponible ;
- résolution 1080i avec sorties composantes (YpbPr) ;
- sortie vidéo DVI pour la meilleure qualité d'image possible ;
- la possibilité de profiter de la fonction image sur image pour regarder deux émissions à la fois ;

- l'utilisation d'une télécommande universelle qui contrôle le téléviseur, le magnétoscope, le terminal ENP HD plus un autre appareil, par exemple un DVD, branché dans la sortie AUX ;
- la possibilité de faire une pause durant une émission diffusée en direct et de pouvoir reprendre la suite sans subir d'interruption, etc.

La mise en marché de l'ENP HD est rendue possible grâce au réseau unique de Vidéotron, hybride bidirectionnel, de fibre optique et de câble coaxial à large bande ainsi qu'à sa plateforme *illico* numérique.

**Vidéotron Itée**, filiale à part entière de Quebecor Média inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif et des services d'accès Internet. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive *illico* et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes numérique et analogique. Au Québec, Vidéotron dessert 1 433 000 clients à son service de télédistribution, dont plus de 240 000 à son service de télé numérique *illico*. Vidéotron est également le leader de l'accès à Internet haute vitesse au Québec, avec 435 000 clients à l'accès haute vitesse par modem câble et téléphonique.